



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Ayer volvieron a vivir los habancros unos minutos de terror, pero en esta ocasión la alarma la produjo un mono, un inmenso orangután que se escapó de la jaula de hierro donde se hallaba, provocando, como es de suponer, pintorescas escenas de la aprehensión del imponente antropomorfo.

Pero no es este mono solamente lo que ha causado el pánico capitalino en los últimos tiempos. Hace días, otro mono, un mono-maniaco escapado de Mazorra sembró la muerte por las rúas de la ciudad y, poco después, otro mono, un "monolítico" bloque también fué eje de algunos sobresaltos.

En fin, que parodiando la frase popular, la cosa se ha puesto de "donde el mono no carga al hijo".

X X X

La conducta digna y viril, sin rehuir responsabilidades, de dos oficiales juzgados en el último Consejo de Guerra ha servido para compararla con la de algunos militares que cayeron prisioneros de las tropas leales en los campos de Caicaje, cuando la revolución de 1917.

Dícese que al ser conducidos al Castillo del Príncipe, uno de ellos, lloroso, se acercó a Miguel Mariano Gómez, hijo del jefe del movimiento, general José Miguel Gómez, para decirle:

—¡Mire lo que nos ha hecho su padre! ¡Ha desgraciado nuestra carrera!

El cuitado sólo recibió por respuesta estas altivas palabras:

—Ahora no es el momento de las lamentaciones.

X X X

Aunque el teatro es el arte matriz, guarda sin embargo algunas diferencias con la radio y la televisión.

En las dos primeras, un artista para sostenerse le basta contar solamente con la simpatía del comerciante patrocinador o el joven productor. En el teatro tiene que gustarle al público.

Y eso siempre es más difícil.

La Escuela Normal para maestros situada en la calle Infanta fué tomada por los alumnos y luego desalojada por la policía.

Como se ve, ya ni en las Normales andan las cosas muy normales que digamos.

X X X

Un senador gubernamental declaró en un programa televisado que "Anselmo Alliegro nunca había hecho nada en política, en beneficio propio, sino por el bien de la patria".

¡Y las cámaras y las pantallas de televisión siguieron funcionando normalmente!

X X X

Según datos estadísticos, ocupa Cuba el tercer lugar como país productor de papas en América.

Y es natural si aquí todo el mundo lo que quiere es estar en la papa.

X X X

Mañana se presentará frente a La Habana, sin poder entrar en puerto, dado el poco calado de éste, el acorazado "Iowa", considerado el más grande y más rápido del mundo.

Para los cubanos, dicho nombre en una unidad naval tiene especial significado, pues otro "Iowa" antecesor de éste, tomó parte activa en el bloqueo marítimo establecido por los norteamericanos a esta isla, durante la guerra de 1898, y sus cañonazos contribuyeron a poner punto final, en aguas de Santiago de Cuba, a la dominación española en América.

Fué tal la popularidad que el "Iowa" alcanzó en aquel entonces, entre los cubanos, que aquí, en la Habana, una parda de postín, bronceada belleza, aunque acaso algo exuberante de carnes, fué rebautizada con el imponente, pero majestuoso sobrenombre de "Iowa".

X X X

El promedio de muertos durante el pasado mes de marzo ha aumentado de manera considerable.

Indiscutiblemente el éxito alcanzado por la Comisión de Tránsito y su flamante Código resulta maravilloso.